

自律・協働・参画



笹塚中だより



渋谷区立 笹塚中学校（令和7年6月12日発行）

校長 濱島 美佐子



関東地方も梅雨に入ったとの知らせを聞いて、運動会、田植え等大きな行事が無事終わって良かったなとほっと致しました。今年度の運動会は本当に雨に悩まされましたし、田植えは好天でしたが、次の日曜が雨でしたので、天気が一日ずれなくて良かった、と思っておりました。天気に左右される学校行事は本当にヒヤヒヤします。



さて、今回の運動会は6月4日（水）の午前に急遽行うことができました。本来、予備日の3日（火）雨天の場合、中止でしたので、ご家庭の予定が合わず、観覧ができなかった保護者の皆様もおられたかと思います。運動会の予備日については、天候の読みも難しいので、また次年度の行事予定で考えていきたいと思います。



そんな中の午前の運動会でしたが、早朝から運動会実行委員、各係、3年生男子が準備をテキパキと行い、予定通りの時刻で開会式を始めることができました。個人種目を省いて、主に学年団体種目、学年の全員リレー、笹中ソーラン、3年生の学級対抗リレーを行いました。笹中ソーランは、全員が揃って笹中法被を着てのソーラン。皆様に今年度も披露できて本当に良かったです。



運動会を通して、生徒は何を学んだか。何を感じたか。

1年生は「運動会を通してクラスの仲が深まった！」という感想が多くありました。2年生からは「運動会をすることでクラスの団結力がより深まった。このチームワークの良さをいろんなことに生かしていきたい。」3年生からは「中学生最後だったこともあるけど、特に思い出に残る運動会になった。」と感慨深い感想がありました。今回の運動会スローガン「～繋～」を成果として感じさせる感想だったと思います。やはり行事は本当に大事だと改めて思いました。競い合う種目を無くすという考え方の運動会もあるそうなのですが、競い合うからこそ、本気でぶつかり合い、全力を出し切る、そして競技が終われば「ノーサイド」。3年生の学年「通心」にもありましたが、3年生の学年競技「ムカデ競走」の後の互いのクラスへの健闘を称える姿には感動致しました。勝利を喜び、称える、そうした姿勢を学べるのが運動会なのではないでしょうか。有志ではなく全員が参加するからこそその学級づくり、学年づくりに生きてくるのが行事の醍醐味だと思います。



今回、雨でテントが思いがけず壊れてしまい、地区委員会に助けていただきました。本当に様々にお力をいただき、地域の皆様に感謝致します。また、急遽の水曜の運動会実施にも関わらず、288名の保護者の皆様、地域の皆様に応援に駆けつけていただき、本当にありがとうございました。心より御礼申し上げます。



そして、6月7日（土）の学校公開日には1年生が調布の「斎藤農園」に行き、田植えをしてまいりました。気持ちの良い青空、



日差しは強いものの風が吹くとさわやかな最高の田植え日和でした。1年生は初めての田んぼに入り、泥の感触に歓声を上げながら、終わってみると「楽しかった！！」と言う生徒がとても多かったです。保護者の皆様のお手伝いも12名の方にお越しいただき、おやじの会のサポートのもと、無事、今年度の田植えを終えることができました。現在、おやじの会にドローンで撮影いただいた動画も玄関のモニターで流しておりますので、どうぞご覧ください。15日（日）には馬鍬洗いと苗の浮いてしまったところなどを補う田植えに、生徒も数名ボランティアで参加する形で行ってまいります。



6月		7月	
日	曜	行	事
1	日	開校記念日	
2	月	振替休業日	
3	火	運動会予備日	
4	水	小中連携の日	
5	木	耳鼻科検診	
6	金		
7	土	土曜日授業 田植え(1) CS②	
8	日	田植え予備日	
9	月	振替休業日	
10	火		
11	水		
12	木	前期中間考查①	
13	金	前期中間考查②	
14	土		
15	日		
16	月	あいさつキャンパス始 水泳指導始	
17	火	専門委員会	
18	水	脊柱側弯検診(2) TLD	
19	木	内科検診(1・2-1)	
20	金	あいさつキャンパス終 評議会	
21	土		
22	日		
23	月		
24	火	避難訓練	
25	水	セーフティ教室	
26	木	小学生授業・部活動体験	
27	金	第1回進路説明会	
28	土		
29	日		
30	月		
		31	木